



REAL ACADEMIA
ESPAÑOLA

G-I
64



La Veleta, Sitges 27 de Julio de 1961

Sr. D. Guillermo Fernandez Shaw
Casa de la Reina
SAN LORENZO DEL ESCORIAL

Querido Guillermo:

Yo no sé con exactitud en que terminos iba redactado el oficio de 11 de Julio al que contestan tan airadamente nuestros amigos de la Plaza de Toros. La peligrosidad de la letra escrita, es indudable. Es curioso que un negocio con un volumen cercano a los dos millones de pesetas-valor aproximado de la plaza de Toros- se haya llevado a cabo, sin una sola cuartilla por medio. Ahora, al primer tapón o si se me permite el juego de palabras al primer tampón, zurrapa!

Lo unico que se intentaba con el oficio, era conseguir que se limasen algunas partidas y provocar, sobre todo de la empresa, algún donativo como los que acostumbra a hacer a la Asociación de la Prensa. No daba en consecuencia, por cerrada, la liquidación hasta que todo esto hubiera sido tratado con ellos. Yo les escribo hoy mismo con la pretensión de azucarar esta divergencia y de alargar hasta mi regreso, la ultimación de este asunto. Siento, eso, si, que tu hayas sido el beneficiario de su mal humor.

¿Como va tu verano.? El esccorial me rejuvenece en muchos años. Tengo de él recuerdos familiares muy hondos y a la vez tan llenos para mi de melancolia, que el pisarlo me entristece. De rodas maneras, se de sobra que en la Casa de la Reina, el termómetro sube muy poco, de dondê deduzco que el rigor del verano te será leve.

Con mis saludos para todos los tuyos, recibe un muy cariñoso abrazo de tu siempre,

